

C'est auprès d'un vaillant entre les vaillants que le jeune archevêque-coadjuteur s'en ira continuer l'oeuvre des anciens.

* * *

Par le choix de Mgr Yelle, comme par celui tout récent encore de Mgr l'Evêque de Gravelbourg, de nouveaux liens s'établissent entre l'Est et l'Ouest du Canada.

Nos frères, et d'une façon plus générale encore, les catholiques et les Canadiens de l'Ouest n'auront pas auprès des vieilles provinces de plus sûrs, de plus dévoués interprètes que ces jeunes évêques nés et élevés dans l'Est.

Par eux se poursuivra l'oeuvre nécessaire de rapprochement, de paix et de concorde, pour le succès de laquelle leurs glorieux aînés n'ont ménagé ni leur temps ni leurs efforts.

Comme ceux-ci, ils seront, en même temps que de fidèles apôtres du Christ, de bons ouvriers de la grandeur nationale.

Omer HEROUX.

Les "Acta" du 10 août 1933 contiennent la nomination de Monseigneur Yelle en ces termes:

21 Julii. — Titulari archiepiscopali Ecclesiae Arcadiopolitanae, R. D. Aemilium Yelle, e Societate-Presbyterorum a S. Sulpitio, rectorem Seminarii S. Sulpitii in civitate Montréal, quem deputavit Coadjutorem cum jure futurae successionis R. P. D. Arthuri Béliveau, Archiepiscopi Sancti Bonifacii.

Le jour de son sacre à Montréal, S. E. Mgr Yelle adressait le télégramme suivant à ses nouveaux diocésains de St-Boniface:

"Omnibus qui sunt Sancti Bonifacii, dilectis Dei, pax et benedictio a Deo Patre nostro et Salvatore Jesu Christo."

"Mgr YELLE."

Théologie morale

HABITS MASCULINS PORTES PAR LES FEMMES

(Suite)

Passé pour la promenade en montagne, dira-t-on; mais vous ne pouvez refuser le costume masculin à nos skieuses d'hiver? La décence l'exige. — Fort bien, nous comprenons. Mais dites-nous un peu: est-il nécessaire à une jeune fille, pour se bien porter, pour se préparer à son rôle de future mère de famille, de faire du ski? On pourra facilement soutenir le contraire, et avec succès. Mais non, tout comme il y a des genres de travaux qui ne conviennent pas à la femme et à la jeune fille, il y a des genres de sports et d'amusements qui non seulement ne lui conviennent pas, mais lui sont formellement contraires. Ah! sans